
Vaux le Pénil, le 21 mars 2022 

Les enseignants 
Les représentants de parents d’élèves FCPE et APLE 
Lycée Simone Signoret 
Place du 14 Juillet  
77000 VAUX LE PENIL 

 

A l’attention de   M. Auverlot 

Recteur de l’Académie de Créteil 

Rectorat de Créteil 

4 rue Georges Enesco 

94000 CRETEIL 

Sous couvert de  Mme Nivois 

Proviseure du Lycée Simone Signoret 

 

Objet : demande d’audience 

Monsieur Le Recteur,  

Alors que notre structure reste identique, nous constatons que la dotation horaire globale prévue pour la 

rentrée 2022 est en forte baisse pour notre lycée général et technologique. 

Depuis la mise en place de la réforme du bac 2021, nos moyens ne cessent de diminuer. Par rapport à ce que 

nous connaissions il y a encore peu, notre établissement n’a déjà plus les moyens de financer des conditions 

de travail satisfaisantes pour nos élèves :  

En séries générales, les dédoublements et l’accompagnement personnalisé ont été supprimés. Pour tout le 

LGT, il n’est plus possible d’organiser des DS sur un temps spécifique (mercredi ou samedi matin) pour 

préparer au mieux nos élèves aux examens. 

Avec cette nouvelle baisse de moyens horaires annoncée pour la rentrée prochaine, les conditions 

d’enseignement de nos élèves vont encore se dégrader peu à peu :  

L’accompagnement personnalisé en 2nde et en séries technologiques qui avait été jusqu’alors maintenu vont 

disparaitre, les dédoublements dans les enseignements technologiques des séries ST2S et STMG seront 

réduits et nos enseignements facultatifs seront diminués. 

A cette dégradation de nos conditions d’enseignement et d’accompagnement de nos élèves s’ajoute la 

suppression d’un poste en anglais. Et dans plusieurs équipes, des services ne tiennent que par les temps 

partiels de certains enseignants ; nous sommes inquiets sur le devenir de ces postes. 

Notre lycée, associé à plusieurs établissements du secteur, s’est mobilisé ce jeudi 17 mars 2022 devant 

l’inspection académique de Melun : Une centaine d’enseignants étaient présents pour dénoncer ces baisses 

de DHG et nous avons pu être reçus en audience par le secrétaire général et le DASEN adjoint de la DSDEN 

77 pour exposer nos revendications. 

Nous sollicitons donc à présent votre bienveillance pour obtenir une audience auprès de votre service afin 

d’examiner la situation de notre établissement et obtenir des réponses à nos demandes. 

Dans l’attente d’une réponse positive à notre requête, soyez assuré, Monsieur Le Recteur, de notre 

attachement à la qualité du service public d’éducation. 

 

Pour les enseignants,   Pour les fédérations de parents d’élèves FCPE et APLE, 

Mme Pénon      Mme Montaillier 


